

3235

4249 AM

ESPECTACULOS

193389

domingo 2 de agosto de 1992 LA TERCERA /51

## "Monumental" fue la noche de "Drácula"

Con este afamado musical argentino quedó oficialmente inaugurado el nuevo teatro de calle San Diego.



Largos aplausos premiaron la puesta en escena del musical argentino "Drácula". La fotografía muestra un aspecto de la obra.

Aunque las marquesinas del otro viejo Teatro-Caupolicán se volvieron a encender, Esta vez, para dar paso a lo que será el reñidero de la actividad de la calle San Diego, testigo de cientos de jardines deporti-

vas, culturales y teatrales que estuvieron ausentes durante varios años.

El nuevo Teatro Monumental, adquirido por el club Colo Colo, fue inaugurado anoche con la presentación de animados de Estado, autoridades de los poderes Legislativo y Judicial, autoridades deportivas, culturales y sociales, que se dieron cita para presenciar la comedia musical "Drácula", del argentino Pepe Cibrán.

Eduardo Menichetti Fuenle, presidente del Club Colo Colo, al intervenir en la ceremonia inaugural, puso de relieve la trascendencia que tiene para el país esta nueva sala, que permitirá traer espectáculos de jerarquía mundial, tanto en lo deportivo como en lo cultural y social.

"Rescatamos este lugar dijo Menichetti para unir al deporte y la cultura. Bajo esas columnas y con otro nombre, este teatro, durante muchos años, fue testigo de tristes risas infantiles y del aplauso de adultos, en respi-



Eduardo Menichetti, presidente, y Raúl Ahumada, primer vicepresidente del club Colo Colo, portaron la cinta tricolor en la inauguración del nuevo Teatro Monumental.

bución de inolvidables noches de grandes espectáculos".

Asogró ante los jugadores del primer plantel de Colo Colo, que se encontraban en la sala, que el club tiene por misión transformar "este coliseo en una colonización de espectáculos que unen el deporte y la cultura en beneficio de los chicos. Somos nuevos en estos avatares, quizás conscientes mucho más de lo que podremos estar separados de que trabajaremos con mucho profesionalismo, entusiasmo y, sobre todo,

con un inmenso cariño para sacar a este emprendimiento adelante".

Luego de la palabra de Menichetti, se puso en escena la obra musical "Drácula". Tras dos horas y 45 minutos, el público premió con prolongados aplausos la representación, con la cual quedó oficialmente inaugurado el nuevo Teatro Monumental.

El autor del texto, Pepe Cibrán, al agradecer la recepción del público, hizo votos por la prosperidad del teatro que cada noche a muchas personas, tanto en lo deportivo como en lo teatral.

Juan Carlos Maya

## "Monumental" fue la noche de "Drácula" [artículo] Juan Carlos Maya.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Maya, Juan Carlos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"Monumental" fue la noche de "Drácula" [artículo] Juan Carlos Maya. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa